



# 杏の里 訪問看護ステーション通信

令和2年8月吉日

お問い合わせ  
杏の里訪問看護  
ステーション  
0178-25-0111(代)

痛みを乗り越え  
身体も心も前向きに



長梅雨が明け、八戸にも短い夏がやつてきました。長期予報では今年も暑い夏になりそうです。今回は、暑さに負けずにリハビリを頑張つていらつしやるJ様をご紹介します。

痛みがあると活動性が低下し、更に体力・筋力が落ちるといった悪循環に陥ることがあります。それを乗り越えるためには、努力や時間が必要です。前を向いて進めるよう、スタッフ一同支援に努めて参ります。

ワン・ポイント看護



★脱水症状に要注意!!

水分は、体の機能を保持するための重要な役割を担っています。高齢の方は、本人も気付かぬまま脱水症状に陥り、重症化することがありますので、予防に努めましょう。

◎脱水ってどんな症状？

◎脱水つてどんな症状？

軽度…皮膚や唇、口の中が乾燥する

軽度…皮膚や唇、口の中が乾燥する  
ぼーっとした状態が頻繁  
めまいやふらつきがある  
手足の末端が冷たくなる

中度

**重度**.. 反応がなくなったり、意識がもうろうとしている  
意識消失やけいれんがある  
尿の色が濃く、尿量が少ない  
頭痛や吐き気がする

恐怖心が強かつたため、ご本人様の希望に合わせて、安心感のある男性スタッフによる週三回の訪問リハビリを開始しました。マッサージなどで痛みの軽減を図りながら、筋力強化や歩行練習などもを行い、離床の機会を増やして活動量向上へとつなげていきました。

現在は、痛みがあるもののご自身で起き上がり、ベッド周囲を伝つて歩けるようになっています。また、リハビリ時には段差昇降や外を歩く練習もしています。



## 編集後記

帰省で賑わうはずの夏休み、例年であればお子さんやお孫さんに囲まれて笑顔が絶えない時期ですが、今年はコロナ禍により寂しいお盆を迎えるそうです。利用者様におかれましては基礎疾患をお持ちですので、引き続きマスク手洗い・うがいに留意しましょう。

「コロナを乗り越えた際に「元気になつたね。」と言つてもらえるよう、私どもも支援させて頂きます。

